



NO.1413

4/30・5/7号

発行所

日本共産党
網走市委員会
網走市北八西三
四三二四四五八
F 四三二四四五七



前文：日本国民は、国家の名譽を高く、この崇高な理想を達成することを誓ふ。

23日投票 網走市議会議員選挙

いのちと暮らしの2議席を獲得 ご支援 ありがとうございます

定数16名に18名が立候補して争われた市議選が23日行われまし
た。日本共産党の松浦敏司、村
椿敏章両氏は厳しい選挙戦を競
り勝ち、現有議席を獲得しまし
た。

松浦さとし 992票 5位 (前回966票)

村椿としあき 873票 8位 (前回1411票)

4年前に2議席を獲得し、倍に
なった発言力を活かし、市民の声
を聞かない水谷市政をチェックし
ました。また、市民の願いを市政
と議会に届けるとともに、「声を
あげれば政治は変えられる」の
立場で市民とともに要求実現のた
め、全力を尽くしました。今年
度予算では「学校給食の無償化、
補聴器購入助成制度、水道基本
料の2ヶ月減免」が実現しました。
「玄関問口の除雪、どこバス一律
300円、18歳までの医療費を無
料」などの公約を掲げて、たたか
いました。



24日朝、松浦さとし議員
と村椿としあき議員は、選挙
結果の報告を街頭にて行いま
した。(振興局前)

参院選の

140%を獲得

岸田政権が憲法違反の「大軍拡、
大増税」に突き進む中、「戦争の
準備ではなく平和の準備を」「国
言いなりでは市民の暮らしを守る
ことはできない」「再び議会へ、そ
して今度は玄関前の除雪を実現し
ましょう」と選挙期間中に松浦、
村椿両氏は毎日20ヶ所以上で市
民に訴えました。

今回の2人の得票数は昨年の参
院選の得票数の140%（535票
増）、得票率11・91%となりまし
た。
市民の皆さんのご支援に心から
感謝申し上げます。

国民平和大行進のご案内

5月7日(日) 13時30分～ 保健センター駐車場

主催・原水爆禁止網走協議会



網走市議会議員選挙が
終わりましたが、今回
は党の高齢化と人手不
足などで選挙の体制を整えるのにも苦労しました。

また、日本共産党は選挙期間中、辻々に立って街頭
から1日20ヶ所以上で演説をするので、今回は天気
恵まれず大変でした。初日から雨と強風が始まり、2
日は雪と雨と強風、3日は午前中は太陽が出て暖
かいなあと思っていたら午後から曇って寒くなりました
た。その後も天気は悪く雹が降ったり、最終日も強風
など厳しい毎日でした。

選挙の結果が出ましたが、投票率が56・02%と前回
の61・63%をも下回る投票率でした。この状況は続い
ていて、投票日の低温と曇りの天気だけの影響ではな
いと思います。政治に関心が低くなることは民主主義
にとっては危機的なことだと思います。議会の果たす
役割や議会活動を市民に、もっと分かるように私たち
も努力しなければなりません。関心が高くなるように
更なる努力をします。



市議選挙をたたかう中
で、多くの市民の皆さんか
ら、地域の要求を伺いまし
た。不登校の子ども達に学びの場を、また子ども食堂
を作ってほしいとも要望されました。

選挙後に市役所に向い、「空き地に倒された大木を片
づけられないか」、「ゴミ収集箇所が遠くてゴミ出しが
大変。近くに増やしてほしい」と生活環境課に相談し
ました。

また、「空き家の個人所有地から道路敷地に出ている
笹を切り、見通しを良くしてほしい」ことも相談しま
した。市は土地所有者と相談が必要とのこと。

これだけ高齢化が進み、空き家や空き地が増えてい
く中で町内会が無くなっています。市は人口減少に
対し、まちをどう維持していくかを真剣に考える時が
来ています。一つ一つ市民の相談を聞いて、何度も市
に相談しながら解決していきたいと考えています。
ご支援、ありがとうございます。

流水

4年に1度の網
走市議会議員選
挙が終わしまし
た。今、選挙管
理委員会が発行

した広報を見ながら書いています。現職、元職、
新人当選の皆様、戦い終
わりノーサイドです。公
約は言葉ではありません。
ん。わかりやすく、大き
な字でも、小さくても読
みにくい字でも公約です。
これらの約束事は、市民
との約束です。今までも
これからは、大切に進め
ていけば市民生活がどん
なに明るくなっていただ
けようか？これからの4
年間、約束事を生かした
議会人を望みます。又、
選挙に参加した皆様も公
約を忘れることなく、声
を出し続けましょう。▼
いのちのとりで裁判が、
奈良地方裁判所で勝訴し
9勝目、地裁では6連勝
で9勝9敗の5分となり
ました。ジワリ、ジワリ
と地方からの声が響き始
めています。4月14日に
大阪高裁で初めての敗訴
が出ていますが、毎日の
生活が大変な事に、もつ
ともっと手をつなぎ声を
あげて『とりで』を作り
ながら闘っていきましょ
う！
北見生活と健康を守る会
副会長 神田 優